

## BAB V PENUTUP

### 5.1. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang dilakukan pada lirik lagu BTS yang berjudul *Blue and Grey* dengan menggunakan teori semiotika dengan model Ferdinand De Saussure, dapat disimpulkan bahwa dalam lirik yang ditulis oleh BTS memiliki makna motivasi diri. Di mana dalam lirik tersebut berbagai tanda kesedihan dan ketidakpastian yang digambarkan dengan perumpamaan warna mengandung makna tersebut. Perumpamaan warna biru yang tulis oleh BTS mepresentasikan sebuah kesedihan yang sedang dialami oleh seseorang dan perumpamaan warna abu – abu memiliki makna sebuah ketidakpastian yang dialami oleh seseorang. Perumpamaan tersebut saling memiliki relasi sehingga muncul sebuah makna keadaan yang sedang dialami oleh seseorang. Meskipun menggunakan perumapaan kesedihan didalam makna tersebut muncul makna lain yaitu makna motivasi sehingga dapat dikatakan bahwa lirik lagu BTS yang berjudul *Blue and Grey* memiliki makna sebuah motivasi diri. Motivasi diri dalam menghadapi keadaan kesedihan dan ketidakpastian yang menerjang dalam kehidupan seseorang tersebut.

Pesan moral yang didapatkan dalam lirik tersebut di mana kita harus melangkah untuk memotivasi diri dan bangkit dalam keterpurukan, kesedihan, dan ketidakpastian yang menerjang dalam kehidupan. Motivasi tersebut dapat datang dari sesosok pendukung dalam kehidupannya. Perlunya sosok tersebut diungkap dalam lirik lagu tersebut. Selain itu, terdapat makna di mana sebuah pengakuan kegagalan dan kesalahan dalam bertindak dimasa lampau menjadi kunci sebuah kebangkitan dalam diri kita. Pengakuan tersebut merupakan sebuah titik balik dari sebuah kebangkitan yang dialami dalam kehidupan manusia tersebut. Serta, pengakuan di mana apresiasi diri dapat menyatakan kepuasan dalam diri kita bangga dengan diri kita dengan apa yang telah kita perbuat dalam menghadapi sebuah keadaan kesedihan dan ketidakpastian yang

menerjang diri kita. Pengakuan dan apresiasi diri menjadi hal penting dalam memotivasi diri dan sebagai titik balik untuk menuju hal yang lebih baik.

Dari uraian tersebut mengerucut bahwa BTS ingin mengekspresikan sesuatu yang ada dalam benaknya, yaitu mengenai motivasi diri atau *self-motivation*. Pada akhirnya berbicara mengenai musik memiliki peran lain selain menjadi sebuah pengekspresian diri dari BTS namun musik juga bisa menjadi sebuah media komunikasi, serta media terapi.

## 5.2. Saran

Dari penelitian ini, mengatakan bahwa Karya BTS yang berjudul *Blue and Grey* mengandung representasi motivasi diri atau *Self-motivation* semoga dapat dijadikan penelitian selanjutnya yang membahas tentang kesehatan mental dan semoga dalam penelitian ini dapat bermanfaat bagi Prodi Ilmu Komunikasi dalam penelitian selanjutnya. Serta dapat memahami tentang kesehatan mental terutama dalam memotivasi diri yang lebih mendalam.

